

Repunta 5.1% el empleo en el sector manufacturero (El Financiero 31/03/11)

Repunta 5.1% el empleo en el sector manufacturero (El Financiero 31/03/11)(Arturo Robles) Jueves, 31 de marzo de 2011 El empleo en el sector manufacturero creció 5.1 por ciento en enero a tasa anual, alza que frena la tendencia descendente que venía observando desde septiembre de 2010. Tal avance fue apoyado por los aumentos anuales de 6 y 1.5 por ciento que tuvieron las contrataciones de obreros y empleados, en particular los segundos, que presentaron su mayor subida desde agosto de 2008. Analistas de los grupos financieros CBi Banco y Monex comentaron que el escenario de crecimiento de la demanda externa y un mercado interno estable propiciaron que el sector manufacturero se acelerara en enero. Indicaron que ese comportamiento se confirma con los datos ajustados por estacionalidad, donde se presentó un aumento mensual de 0.33 por ciento, el más alto desde julio de 2010. De hecho, las cifras del Instituto Nacional de Estadística y Geografía (INEGI) muestran que la tendencia del sector se aceleró al arranque del año, y aunque su ciclo registró un menor impulso en 2010, su trayectoria en el corto plazo sugiere un escenario favorable, al menos para la primera mitad del año. El aumento en la nómina de las manufacturas fue liderado por el subsector de fabricación de equipo de transporte, con un incremento anual de 16.3 por ciento. Así, esas actividades sumaron 13 meses seguidos con crecimientos anuales, y de ellos 10 con tasas de dos dígitos. Le siguieron las ramas de maquinaria y equipo, con un avance anual de 12.2 por ciento, con lo que sus contrataciones sumaron 11 meses al alza. Por el contrario, el personal ocupado en las empresas que fabrican prendas de vestir tuvo una reducción anual de 3.4 por ciento, y aunque dejó de caer a mediados de 2010, es el único subsector que tiene una trayectoria negativa en los últimos tres años. Con respecto a las horas-hombre trabajadas se informó que aumentaron 4.4 por ciento a tasa anual: las correspondientes a los obreros crecieron 5.3 por ciento y las de los empleados 1.3. El INEGI aclaró que los resultados pertenecen a una nueva encuesta, que inició sus series en enero de 2007 y que amplía su cobertura a 240 clases de actividad económica.